



LAPORAN PERJALANAN DINAS



Drs. Syamsu Ridhuan, M. Pd



Program Studi Rekam Medis, Fakultas Ilmu Kesehatan,

Universitas Esa Unggul

Jakarta 2018



LAPORAN PERJALANAN DINAS

Dengan ini dilaporkan hasil Perjalanan Dinas dalam rangka mengikuti Seminar Internasional : *International Conference on Socials, Humanities, Economics and Law* (ICONSHEL) di Universitas Andalas Padang pada tanggal 5 dan 6 September 2018, sebagai berikut :

I. Pejabat Berwenang yang Memberikan Tugas :

Kepala Biro Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Ketua Program Studi Rekam Medis, Fakultas Ilmu Kesehatan, Universitas Esa Unggul Jakarta.

II. Nama yang Diperintahkan

No	Nama/NIP/NIDN	Pangkat/Gol	Jabatan	Keterangan
1	Drs. Syamsu Ridhuan, M. Pd NIP. 19621112 198811 1 001 NIDN. 0012116212	Pembina Utama Muda, IV/c	Asiten Ahli	PNS dpk

III. Dasar Pelaksanaan

Surat Perintah Tugas Dinas Nomor : 1364/Esa Unggul/STD/VII/2018, tanggal 9 Juli 2018 tentang perintah melaksanakan tugas dinas dalam rangka mengikuti Seminar Internasional : *International Conference on Socials, Humanities, Economics and Law* (ICONSHEL) di Universitas Andalas Padang pada tanggal 5 dan 6 September 2018.

IV. Tujuan

Mepersentasikan (*call for paper*) makalah berjudul *Indonesian People According to Their Nation's Perception* pada kegiatan Iconshel di Padang Sumatera Barat.

V. Pelaksana

Drs. Syamsu Ridhuan, M.Pd. Universitas Esa Unggul

VI. Hasil

Hasil yang diperoleh dalam rangka mengikuti seminar internasional Iconshel di Padang adalah sebagai berikut :

1. Telah dipersentasikan (*call for paper*) makalah *Indonesian People According to Their Nation's Perception* pada kegiatan Iconshel tersebut.
2. Mendapatkan sertifikat Seminar Internasional Iconshel
3. Mendapatkan buku Abstrak dan jadwal kegiatan Iconshel di Padang.
4. Dalam proses Proseding terindeks Scopus publikasi internasional makalah (*call for paper*) *Indonesian People According to Their Nation's Perception*.
5. Aktif berpartisipasi pada seluruh rangkaian kegiatan Iconshel di Padang

VII. Tindak Lanjut

Diharapkan proseding, sertifikat dan buku kumpulan abstrak dapat menjadi (1) bahan peningkatan akreditasi Universitas Esa Unggul, dan (2) bahan angka kredit dalam rangka kenaikan jabatan fungsional dosen.

VIII. Penutup

Demikianlah laporan perjalanan dinas dalam rangka mengikuti Seminar Internasional : *International Conference on Socials, Humanities, Economics and Law (ICONSHEL)* di Padang, agar dapat dipergunakan sebagaimana perlunya.

Jakarta, 13 September 2018

Nama Pelaksana	Tanda Tangan
Drs. Syamsu Ridhuan, M. Pd	

